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九龍城各分區委員會於 2016-2018 年第一次會議所討論的主要事項  

紅磡分區委員會  

議題     意見  政府部門的回應  

紅磡舊區一帶街道衞生問題  委員關注船澳街及寶石戲院一帶街道衞生問題，

並要求食物環境衞生署增撥資源，加強該區的街

道清潔服務。  

食物環境衞生署代表回應指會檢討及跟進

有關街道的潔淨安排。  

 

龍塘分區委員會  

議題  意見  政府部門的回應  

龍塘分區鼠患及蚊患問題  委員反映龍塘分區內的鼠患及蚊患問題嚴重，尤

以太子及龍城選區為甚，要求食物環境衞生署作

出跟進。  

另外，委員關佐仲先生對如何有效防治鼠患及蚊

患等問題甚有認識，他將於龍塘分區委員會第二

次會議上向委員介紹防治蟲鼠的有效方法，期望

各委員在獲得有關資訊後可於區內協助宣傳。  

食物環境衞生署代表會上回應，將加強於

龍塘分區內進行的滅鼠和滅蚊行動。  

 

土瓜灣分區委員會  

議題  意見  政府部門的回應  

是次未有討論事項    

 

何文田分區委員會  

議題  意見  政府部門的回應  

要求加強巡查蚊患地點及滅蚊

措施  

委員反映何文田區的蚊患仍然嚴重，特別是在晚

上，居住在高層的住戶都受到蚊子的滋擾，可能

由於區內建築地盤比較多，導致蚊患嚴重。委員

希望有關部門除了關注白紋伊蚊的生長情況外，

亦須留意其他品種的蚊子，如傳播寨卡病毒的蚊

子在區內的活動情況。  

食物環境衞生署表示針對寨卡病毒的傳播

情況，該署已定期舉行跨部門會議，了解

滋生蚊子的黑點及商討對策。該署會加強

到附近地盤巡查及公眾地方滅蚊措施。  



 


